

Copie

le 19 Juin 1916

Monsieur,

J'ai reçu votre lettre du 11
avec beaucoup d'émotion et je
vous demande pardon de ne pas
vous avoir déjà écrit pour vous
donner des détails sur votre pauvre
George tant regretté de nous tous.

En effet il est resté là-bas,
il a été tué la nuit, dans son
abri, alors qu'il se reposait.

Un obus est tombé sur son petit
abri et l'a grièvement blessé à
la poitrine et au ventre, avec un
autre camarade couché avec lui.

Deux autres se sont portés
au secours, mais

Malheureusement, il était hoplard
et même inutile, notre pauvre George
avait cessé de vivre. Il n'a certes pas
eu souffrir.

Il a été enterré au pied de la
tranchée par deux camarades, le soldat
Marroi et Baragot, ce dernier a été
tué quelques jours après.

Le sergent Fontard a pris les
affaires personnelles de George, et s'est
occupé de lui. J'aurais bien voulu
être là aussi mais j'étais absent
à ce moment. Le sergent Fontard
pourrait peut être vous en dire
davantage, je vais vous donner son
adresse.

Sergent Fontard 131^e Inf
Hôpital auxiliaire 101 Salle
à Rouen 7^e Inf

Il a été blessé puis évacué à

Rouen. Lui était présent lors du
malheur se fergo que nous regretton
tous. Il était certes le plus estimé
autant des hommes que des chefs.

Je vais vous donner quelques indications
sur le endroit où il est enterré.

à 500^m au sud de Rancourt se
trouve un petit chemin creux, le petit
chemin figure sur la carte d'état major
qui prend sur la route Ferrière Bapaume
se dirigeant S.O. à 250^m de cette route
la tranchée coupe ce petit chemin, perpen-
dicairement, George est enterré à 10^m
environ de la tranchée Côte Nord et à 20^m
du chemin Côte Est.

Je ne puis vous en dire davantage
Venitez après Rouen avec me
vieux camarades un sentiment très
sincère

L. qui Hermelin
Lieutenant 11^e 10^e C^t

Le 20/11/19